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２月７日（金）に予定されていた長距離走大会は、雨天のため中止になりました。ギリギリまで実施に向けて検討を進めましたが、雨足

も強いままだったため苦渋の決断となりました。開会式とウォーミングアップの１０分間走を行った後、スポーツレクリエーションに変更し、

サッカーやドッジボールなどで汗を流しました♪ 

生徒がスポーツを楽しんでいる間、育友会の方々が肉うどんを作ってくださいました。家庭学習期間に入った３年生の保護者の方々

も多くお手伝いに来てくださり、心もおなかも満たされるおもてなしをしていただきました。生徒だけでなく、職員も「お肉多めの具だくさ

んうどん」に舌鼓をうっていました☺本当にありがとうございました！ 

   

 おいしい肉うどん 

ごちそうさまでした！ 

おいしい肉うどん 

ごちそうさまでした！ 



松橋西支援学校上益城分教室の皆さんとの交流授業 

１２月１６日（月）、前回の交流授業「寄せ植えと高齢者福祉

施設訪問」に続き、今回は、分教室の皆さんと福祉教養コース

１年生で「ベッドメイキング」での交流を行いました。授業や行事

で一緒の取組もありますが、今回は甲佐高校生が教える役に

初挑戦。「教えるのは難しかったが、熱心にやってもらえてうれ

しかったし楽しかった。」という感想がありました。 

生徒の感想を少しだけ紹介します。 

「挑戦しないと何も変わらないということが分かったので、自分も挑戦していこうと思った。」「今まで挑戦したら失敗すると思って怖かった

けど、今日の講演を聴いて挑戦した方が楽しいことを知りました。ヒッチハイクや旅行もいつかやってみたいと思いました。」「知るということ

は選択肢を増やすこと、と言われたので、自分の選択肢を増やすために勉強しようと思いました。」「どんなことでも自分で選ぶことを大

切にしたいと思った。他人の言うことに流されて後悔するよりも、自分で選んで後悔したい。」「自分も家でそんなに好きなようにしたこと

がなく、三浦さんの話に共感しました。でも、いろんな人や文化に触れてイキイキとしている三浦さんにとても元気づけられて、私も好きな

ように自分の人生を過ごしたいと思いました。」「私は、人生ってツライとかきついと思うこともありました。だけど三浦さんの話を聞いて、人

生って楽しむもんなんだと思いました。」今日の講話を聴いて自分で考えたことが、未来の自分を励ますのではないかな、と思うような感

想がたくさんありました。三浦さん、勝山さん、実り多い時間をありがとうございました。 

勝山 恵一さん 

三浦 宗一郎さん CHOOSE YOUR LIFE! 

１月１７日（金）、公営塾「あゆみ学舎」主催の講話がありました。 

「CHOOSE YOUR LIFE 自分の人生を自分で選択しよう」のタイトルで、株式会社ハッシャダイの三浦宗一郎様にお

話をしていただきました。あゆみ学舎の坂本紫織さん、ハッシャダイの勝山恵一様にも登場していただき、生徒たちは冒

頭から最後までワクワクな表情で聞いていました。 

挑戦 ＝ 成功 or 失敗 ではない。 

挑戦 ＝ 成功 or 成長 である。 

どんどん挑戦しよう！！   

合格体験発表会 
 １月３１日（金）、３年生から進路決定までの話を直接聞く合格体験発表会が行われました。１・２年生の進路意識を高める

ために毎年実施しています。 

 今年は、福祉施設、銀行、自衛隊、看護専門学校、リハビリ系の専門学校、そして４年制大学に進路決定した６名の発表

でした。試験内容や試験当日のこと、受験までの勉強法、高校生活で意識して取り組んだことなどを具体的に話してく

れ、１・２年生はとても参考になったと思います。 

 それ以外にも、個別学習会に参加をしたり、公営塾に通ったり、模擬試験を受験したり、様々なボランティアや実習に参

加したりと色々なことを頑張っていたことが３年生から伝えられました。 

 さあ、１・２年生の皆さんも今から自分の進路実現へ向けて具体的に取り組んでいきましょう！ 

村上 紫音くん 

（豊野中出身） 

牛島 あおいさん 

（御船中出身） 

渓村 奈那さん 

（甲佐中出身） 

中嶋 隆也くん 

（砥用中出身） 

福井 光一くん 

（甲佐中出身） 

平川 愛華さん 

（湖東中出身） 

創立100周年に向けて 

ある日の昼休み、生徒会執行部はランチミーティング中です。執行部の生徒

は、放課後は部活動等があるため、昼休みにミーティングをしています。 

 本日の議題は、創立１００周年記念横断幕とのぼり旗のデザイン、学年マッチ

のアンケート、卒業式の準備についてです。今後は、来年度の創立１００周年記

念体育大会の準備も進めていきます。甲佐高生が楽しい学校生活が送れるよ

う、生徒会執行部頑張ります！ 

ＴＶ取材もありました！ 


